



Presentan Diputados de Morena en Cámara de Diputados “La Legislativa del Pueblo”

Por José Luna

Todos los lunes a las 10:30 de la mañana se realizará ese ejercicio donde se estará informando sobre los temas más importantes en la Cámara de Diputados Habrá barras de programación a fin de que las y los ciudadanos se enteren de las actividades de sus diputadas y sus diputados, expuso el vocero e impulsor de la iniciativa, diputado Arturo Ávila

Global Press Mx / Este jueves se realizó en la Cámara de Diputados la presentación del proyecto “La Legislativa del Pueblo”, que fue encabezada por el **coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila;** **el presidente de la Mesa Directiva Sergio Gutiérrez Luna;** y el vocero parlamentario, Arturo Ávila; acompañados también de diputadas y diputados que conforman la LXVI Legislatura.

La “Legislativa del Pueblo”, es un mecanismo de información y de comunicación eficiente y efectivo, en donde todos los lunes a las 10:30 de la mañana, se estará informando sobre los temas más importantes que suceden en la cámara y abordará otros aspectos, con el objetivo de que las y los ciudadanos se enteren de las actividades de sus diputadas y sus diputados; así lo expuso el diputado Arturo Ávila.

En ese marco, el legislador aguascalentense explicó que este proyecto pretende que las y los diputados del grupo parlamentario tengan barras de programación distintas. Explicó que el sitio desde donde se realizarán las transmisiones, cuenta con un foro principal se convierte en cuatro foros distintos y contará con un foro para la realización de un podcast de radio.

Agregó que habrá una programación con distintos programas, el primero se llamará Raíces y evoluciones, que tiene un enfoque para educar a los jóvenes sobre la política contemporánea desde una perspectiva histórica y de izquierda y que también fomenta, por supuesto, el sentido de la comunidad y la participación activa.

Uno más que formará parte de la barra de programación es Voces de la Transformación, que permitirá a los espectadores escuchar de primera mano las opiniones y propuestas de los diputados de Morena, sino que también fomentará un diálogo constructivo entre los representantes y la ciudadanía.



“Van a conocer a todas y a todos los diputados y además va a fomentar un diálogo constructivo entre los representantes y entre la ciudadanía”, sostuvo.

A su vez, incluirá el programa Enfoque, México y el mundo; con este formato, el programa no solo informará a la audiencia sobre el materialismo histórico, sino que también estimulará un pensamiento crítico sobre su relevancia en el contexto actual de México y Latinoamérica.

Por otra parte, Política sin filtro, busca fomentar un diálogo auténtico y humano sobre la política mexicana, permitiendo que los espectadores vean el lado más personal de sus líderes y comprendan mejor la política desde un enfoque realista y relevante.

A su vez, el apartado de El vocero pregunta, promoverá una plática horizontal entre un personaje que normalmente es quien hace las preguntas, hoy responde a los cuestionamientos más profundos de su vida personal, profesional y de sus mayores anhelos.

Por último, se contará con la barra de información; un flash informativo llamado Morenews cuyo objetivo es, no solo informar sobre las actividades de la Cámara de Diputados, sino también involucrar activamente a la ciudadanía en el proceso político y fomentar un debate saludable en un formato fresco de noticiero.

“Nada de esto hubiera sido posible sin el apoyo de nuestro coordinador, el Dr. Ricardo Monreal, quien siempre ha tenido un interés genuino en que la gente allá fuera, el pueblo de México, esté informado sobre lo que está haciendo y lo que están haciendo sus diputadas y sus diputados”, apuntó el diputado Arturo Ávila.

Por su parte, el Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, destacó que las instalaciones de la Legislativa del Pueblo funcionarán como un foro para que diputadas y diputados den a conocer su perfil y desarrollen al mismo tiempo habilidades comunicativas.

«El foro pretende señalar y dar a conocer los perfiles de cada legislador, de cada legisladora, para que conozcas a tu legislador. Arturo tiene una programación y él es el responsable de toda esta área. Por eso es importante que la conocieran”, apuntó.

El líder de Morena en la Cámara Baja resaltó también que el espacio podrá ser prestado a otros grupos parlamentarios como el Partido Verde, el PT y toda aquella fracción parlamentaria que lo solicite.

En su mensaje el diputado Sergio Gutiérrez reiteró que, a partir de este espacio, periodistas, y la sociedad, podrá conocer más a detalle las polémicas que puedan darse y “las opiniones que tengan sobre las diversas leyes que vamos a analizar. Este periodo que va a estar bastante intenso con muchas reformas que tenemos que sacar”.

